

# 青年委員会だより

平成30年5月1日（第210号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

春を迎え、段々と温かくなっている今日この頃。昨年より症状が軽いものの、今年も花粉症が目に来ている編集長松野です…。まだまだ、昼夜の寒暖差が激しいので、体調には十分に気をつけて下さい！

## 青年委員会新年度交流会



会場の外観。



平塚委員長の挨拶。

## 青年委員会新年度交流会

4月13日、青年委員会新年度交流会を開催しました。会員へは先月号の青年委員会だよりで、協力会員へは支部の交流会等へ参加されている45歳以下の方へ声掛けさせて頂き、9名の参加者が集まりました。会場は、本町三丁目の『ビストロ・グリス・グリス』。こちらは、以前吉酔という料亭だったところを最近流行り？のリノベーションしたお店と言うことで、建築的にも良いと思い交流会場とさせて頂きました。

交流会ですが、まずは平塚委員長の挨拶から…。『…』で気付いた方もいると思いますが、平塚委員長の挨拶が長い（笑）しかし、委員長として真面目でしっかりした人物だと言うことは伝わった?!と言うことで、挨拶後の乾杯で交流会が始まりました。乾杯後、今年度の青年委員会活動について確認し合い、直近の春祭り参加内容について話し合いました。会場の席がベストマッチした平塚委員長の話を聞きながら、楽しい交流会になったと思います。参加して下さいましたみなさん。ありがとうございました。

今回の交流会でも副委員長の川畑さんが望んでいた**すっぽん鍋**は食べられませんでした。しかし、すっぽんはほとんどが養殖みたいなので、旬の時期が無いとも言われているらしいです。こちらは、次回に期待ですね！

そして！今月も毎年恒例となっている合浦公園春祭りに参加します。今回は、例年のストロータワー、ペーパークラフト、モザイクタイルアートの製作体験が、材料調達の問題で在庫分限りとなってしまったため、昨年の折り紙建築を増やし、今年新たに耐震模型製作体験を追加することにしました。耐震模型は、木造住宅の筋交いの必要性を考える良い教材として、編集長松野が図面を作成しサンプルを作成したものが採用されました。気になる方は、春祭りへ参加してみませんか？スタッフではなく、遊びに来るのも大歓迎です！

参加可能な方は、5月5日9時までに合浦公園東側ステージ前へ集合して下さい。よろしくお願い致します。

-----  
青年委員会5月定例会 5月5日（土）第1土曜日 9:00～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

合浦公園（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL